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議 事 要 旨 

 

会議の名称 
令和４年度 

第３回南あわじ市ケーブルテレビ自主放送番組審議会 

開催日時 令和４年８月３日（水）午前１０時００分～午前１１時２０分 

開催場所 南あわじ市役所 本館３０４・３０５会議室 

出席者 委員：７名 

   奥井光子、稲本保男、中尾隆太、松本富美子、松野治郎、清水真澄、馬野徹 

（欠席者：南義晴、冨本陽子） 

事務局６名  

副市長 馬部総一郎、 

総務企画部長 木田博仁 

広報情報課：課長 島田美穂、副課長 奥田泰大 

映像制作係：係長 前野洋司 

 

審議事項 

１．自主放送番組について 

２．放送番組の審議 

  ①第４回スマイルホっと講座～スマホの基本操作その１～ 

  ②Be Ambitious それぞれの社会参加のかたち 市徳長老人クラブ 

  ③JOCジュニアオリンピックカップ南淡中学校女子バレー新田選手 

  ④そらたび～市内を望む～ 

会議の概要 

１．開会 

  ・事務局から開会の言葉 

 

２．あいさつ 

  ・南あわじ市副市長 馬部総一郎 

 

３．委嘱状交付 

  ・馬部副市長から各委員へ委嘱状を伝達 

   （欠席者については事務局より送達） 

 

４．会長及び副会長の選出 

  ・会長：奥井委員、副会長：稲本委員 

 

５．審議事項 

⑴自主放送番組について 

（事務局より以下２項目について説明し質疑応答） 

 



- 2 - 

 

・さんさんネットコミュニティチャンネルの構成及びテレビ信号の流れについて 

  ・さんさんネットコミュティチャンネル、データ放送及びお天気チャンネルについ    

  て 

 

（委 員）データ放送に時間外診療情報がありますが、阿那賀診療所の診療時間がコロ

ナの影響でかなり変更になっている。らんらんバスに乗ってきたものの、診

察を受けられないというトラブルが何回もある。また、診察を行っているか

を公民館に電話で聞かれてもわからないので答えられない。阿那賀診療所の

診察日、時間について情報を流してほしい。 

 

（事務局）健康課で情報の更新を随時しておりますので、最新のものを反映してもらえ

るように伝えます。 

 

⑵放送番組の審議 

（令和３年７月から令和３年１２月までに放送した４番組を視聴いただき、それぞれに 

ついて各委員より意見を聴く） 

 

  ①第４回スマイルホっと講座～スマホの基本操作その１～ 

 

（委 員）以前に高齢者向けには、放送だけではわからない人が多いので、文字を入れ

た方がいいという意見を言わせてもらいました。今回、文字などの説明が入

っていてすごく見やすく良かったと思いました。 

 

（委 員）電話登録の相手先の検索方法の放送はありますか。携帯の出方、切り方わか

っても、検索がわからないと意味ないと思う。 

 

（事務局）今回のスマイルホッと講座は 10 回で、市としては（放送は）閉めています。

あまりにも機種によって差異のあるようなものは番組で取り上げづらいの

もあります。今のところ次のスマホの番組を作る予定はありませんが、ご要

望が多ければ検討は続けたいと思います。 

 

  ②Be Ambitious それぞれの社会参加のかたち 市徳長老人クラブ 

 

    （意見なし） 

 

  ③JOCジュニアオリンピックカップ南淡中学校女子バレー新田選手 

 

（委 員）笑顔がすごく素敵に撮れていていいなと思いました。全国的にも運動する子

と運動をしない子の二極化が進んでいて、私の周りでも同様のことが起きて

いる。将来的な健康寿命にも繋がってくるから、新田選手のような凄い選手

を取り上げるのと、プラス、運動が好きな子たちが将来大人になっても何か
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しら運動するきっかけづくりの番組があったらいいと思いました。運動しな

い子はゲームばっかりして、運動している子との差が激しいので、南あわじ

市では防げたらいいのではないか。絶対スポーツをしなさいというのでなく

て、スポーツだと競技特性もあるので不得意な子とかいると思うんですけ

ど、運動できる機会を地区でしている場所とかたくさんあるので、それを紹

介するような番組があればいいと思いました。 

 

  ④そらたび～市内を望む～ 

 

（委 員）九州新幹線が開通した時に地域住民が旗とかを持ってコマーシャルに出てい

た。ドローンだったら降下できたと思うので、そらたびの撮影することを知

らせて、慶野松原の海岸に子供たちが集まったところで撮影したら、もっと

みんながこの番組を見たと思います。慶野の住民でない人も慶野は素敵な所

だというのがより伝わる。いい景色だというのはわかるんですけど、もっと

放送を見てもらうには、住民を巻き込んで撮影する方が、子供たちも淡路の

良さを知るし、もっと価値があったのではないかなと思いました。地域の人

たちを上から撮影することは、あまりない経験なので、またやるのであれば、

ボランティアで人を集めてすれば良いと思いました。 

 

（委 員）昨年、南あわじ、洲本市、淡路市の商工会（会議所）で、全島のパワースポ

ットを撮影した。南あわじ市は、3 点に絞って慶野松原と門崎の渦、灘の不

動の滝を選びました。門崎の渦を最初に見たときはすごいびっくりしたし、

慶野の松原も、５万本もあるとか、根上がりの松の迫力に驚きました。本当

に地元に何十年も暮らしてきて、知らない場所がいっぱいあったと思いまし

た。こういう場所をもっと発信していくべき。先に仰ったように、景色だけ

でなく、人も映したらいいと思いました。改めて感動することがいっぱいあ

って、驚きました。観光客の人もそうですけど、地元に住んでいる人に見て

もらいたい。改めて思いました。 

 

（事務局）“ドラたび”というドライブレコーダーの映像を流しながら石碑などのポイン

トを写真で紹介する番組で不動の滝を紹介しております。別の場所で次の撮

影を考えておりますが、外に出られないお年寄りの方でも散歩しているよう

な気分になれるような番組にしたいと思います。知らない場所をメールとか

電話で教えて頂きますようお願いします。 

 

⑶その他 

 

（委 員）世界ジュニア図画コンテストで金賞もらった由良の中学生が丸山でコンパネ

にすごくうまい迫力のある絵を描いて、有名になっている。取材してさんさ

んネットコミュニティチャンネルで放送してあげてはどうか。 
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（事務局）確認をさせていただいて取材入れるようでしたら調整させていただきたいと

思います。 

 

（委 員）去年も指摘させてもらったんですけど、主催者や来賓が挨拶しているのにＢ

ＧＭをずっと入れてしまって挨拶の内容がわからないというのがありまし

た。ＢＧＭの音を絞り切ってしまうか、ＢＧＭを入れないようにする方がい

いと思います。それと、会議室やホールとかでカメラマイクで収音すると反

響音ばかり聞こえてしまって音声のポイントをとらえきれないというのが

あるので、指向性マイクを使うか、ピンマイクを付けてもらって収音するか

どちらかにしてもらったらいいと思います。よくご存知だと思うんですけ

ど、基本に立ち返って、見ている人が聞きやすい見やすい音をもう一度再確

認してもらいたいと思います。 

 

（事務局）本日受け賜わりましたご意見につきましては、今後の番組づくりに活かして

参ります。 

 

 

６．閉会 

・広報情報課課長より閉会あいさつ 

 

 


